



Inician por Majibacoa las actividades en saludo al Primero de Mayo. La noticia trascendió en un proyecto emulativo que se realizará todos los viernes en la industria bajo el lema “Sin Marcha Atrás Seguimos”.

Con la presentación de la convocatoria en el [central Majibacoa](#), comenzaron las actividades de la Jornada por el Primero de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores.

En la plaza del ingenio, Mailín Mir Corrales, miembro del Secretariado Provincial de la [Central de Trabajadores de Cuba](#) (CTC), dio lectura al llamamiento y destacó que la celebración se desarrollará “en medio de la guerra económica más prolongada contra Cuba, recrudescida y multidimensional que se haya conocido”, como destaca el documento dado a conocer por Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Partido y secretario general de la organización obrera en Cuba, en la empresa de la Industria Electrónica Comandante Camilo Cienfuegos Gorriarán, del municipio habanero de Boyeros.

Citando el escrito, Mir Corrales enfatizó: “La fiesta del proletariado mundial la dedicaremos a la heroicidad del pueblo cubano, al papel y compromiso de los trabajadores en continuar consolidando el Modelo Económico-Social de Desarrollo Socialista que estamos

construyendo”.

Y con la afirmación fundamentó la elección de esta industria para hacer el lanzamiento oficial en la provincia, “porque ustedes están batallando en los días finales de esta zafra en circunstancias muy complejas para extraerles a las cañas la mayor cantidad posible de azúcar, con el compromiso de aportar lo más posible del crudo que se distribuye a través de la canasta básica”.

Mir Corrales reiteró las problemáticas esenciales de estos tiempos y llamó a “impulsar en estas jornadas previas a la celebración la búsqueda de soluciones a las dificultades que genera el recrudescimiento del bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba y a continuar defendiendo a la Revolución desde cada puesto laboral, que son hoy las principales trincheras de combate”.

Inician por Majibacoa las actividades en saludo al Primero de Mayo... Noticia en seguimiento.

Instó a materializar, en el accionar cotidiano, el lema que preside la conmemoración: “A la Patria, manos y corazón”, mostrando en los escenarios productivos, de bienes y servicios, la voluntad indomable de un pueblo capaz de vencer cualquier desafío, del cual es representante genuino su clase obrera.

Dijo que, por la lealtad característica de los cubanos, la celebración rendirá homenaje al legado de los padres fundadores de la nación y a sus continuadores motivados por “el aniversario 170 del natalicio de nuestro Héroe Nacional José Martí, los 145 años de la intransigente Protesta de Baraguá, el aniversario 70 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, y el cumpleaños 95 del Guerrillero Heroico”.

Ya los sindicatos realizan plenarias de aseguramiento, y en centros insignias de sus respectivos sectores socializan el llamamiento que llegará a todos los colectivos laborales con el objetivo de convertir el festejo en otra muestra de respaldo a la Revolución, a sus líderes históricos y actuales, y marchar unidos para reafirmar la convicción de la mayoría del pueblo cubano de preservar el socialismo, aseguró la dirigente obrera.

Inician por Majibacoa las actividades en saludo al Primero de Mayo... [Siga la noticia en nuestro portal Web](#)

*Tomado de 26 Digital